

Poco a poco se vislumbra el fin de la recesión p7

Líneas de financiación para la empresa p8

Continúa la formación de calidad y alta dirección para los empresarios p9

Sigue la apuesta por el comercio exterior como salida a la crisis p10

Convenio de colaboración entre CCM y CEOE p11

Vuelve el turismo a la zona de los pueblos Ribereños p12

www.venaguadalajara.es una referencia para el turismo alcarreño p16

CEOE en contra de ampliar la Ley antitabaco p17

El CEEI de Guadalajara continúa con su intensa labor de formación en innovación p19

Ayudas al Plan Renove de rehabilitación de viviendas y edificios p20

Se reduce el déficit comercial debido a las exportaciones de mercancías p23



Entra en vigor la subida del IVA

Como bien es sabido el pasado 1 de julio entraba en vigor la subida del IVA, dejando los tipos impositivos en 18%, 8% y 4%, pues este último, el superreducido, no ha sufrido variación alguna.

Unos cambios que afectan a todos los estratos sociales y que se van a notar en los bolsillos de todos los consumidores. Aunque todavía queda por ver como esta subida repercute en el consumo privado, la producción y, finalmente, en el empleo.

Ante esto, algunos analistas consideran que esta subida se produce en un momento de ligera recupera-

ción, y que esto puede frenar estas expectativas alcistas.

Así, ahora los consumidores tendrán que tener en cuenta, en pagos aplazados o hipotecas, el momento de la realización del pago, pues el aumento de un punto más en el IVA se aplicará en las cuotas pasadas a partir del 1 de julio, no las que se hayan realizado con anterioridad, que seguirán tributando al IVA del 16% o 7%, dependiendo del bien o servicio al que nos estemos refiriendo.

pág/6

Críticas a la Reforma Laboral

La patronal ofrece mejoras para salir de la crisis y empezar a crear empleo

Desde CEOE nacional, a la que apoya CEOE-CEPY-ME Guadalajara, se considera que la Reforma Laboral elaborada por el Gobierno, no está a la altura de las mejoras que se han estado pidiendo desde el sector empresarial y consideran que las medidas que se van a tomar no van a solucionar el problema español.

Así, desde la patronal se han expuesto una serie de medidas que consideran adecuadas y que se deberían tener en cuenta a la hora de la elaboración definitiva de un

texto que va a afectar a todos, empresarios y trabajadores.

Desde aquí se considera que, el Decreto que entrará en vigor, no resuelve ni facilita la situación económica, de empleo ni de competitividad que España necesita. Desde CEOE se es consciente de que una reforma laboral tiene que tener incidencia en el empleo a medio y largo plazo, pero con medidas eficaces y consecuentes a la situación actual.

Algunas de las mejoras que propone CEOE se basan en la flexibilización interna de la empresa y en la negociación colectiva, donde los pasos que se dan son muy tímidos de acuerdo con las necesidades de la empresa

Editorial

Agustín de Grandes analiza la situación económica actual

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPY-ME Guadalajara, analiza la situación económica actual, tanto a nivel nacional, como local, teniendo en cuenta la situación de las empresas de la provincia de Guadalajara y sus dificultades para salir adelante ante la falta de financiación.

Además explica como ve él las medidas tomadas por el Gobierno central para salir de la crisis, así como su valoración con relación a la

reforma laboral que no ve completa y espera se produzcan cambios antes de su aprobación definitiva.

Ve importante las medidas que se puedan tomar para la creación de empleo, sobre todo de los jóvenes bien formados que no encuentran su hueco en el mercado de trabajo actual.

La imagen de España en el mundo y su credibilidad ha sido otro de los puntos analizados, pues considera que nuestro país ha perdido la

credibilidad que tenía dejando una imagen no muy positiva.

El retraso en el pago de las administraciones a las empresas ha sido un tema analizado, pues el presidente de la patronal alcarreña reconoce que esto es un problema para las empresas, pues no saben cuando van a cobrar por los servicios prestados.

pág/5



En Guadalajara, Auto Alcarria.

Concesionario Oficial BMW



Auto Alcarria ¿Te gusta conducir?

P.º de la Estación, 23
Tel.: 949 21 09 60
www.bmw.es/autoalcarria